

Pérez Cabello incide en la cercanía y en la participación ciudadana como líneas maestras del programa de trabajo del PA

El candidato andalucista anuncia que creará una bolsa de trabajo específica para jóvenes

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 16 de mayo de 2011 - 18:10



El Partido Andalucista ha presentado a mediodía de hoy lunes en la Fuente del Rey las líneas maestras de su “programa de trabajo”, cuyo resumen se incluye en un díptico que será repartido en los próximos días por todos los domicilios de nuestra localidad.

Un sencillo acto en el que Juan Carlos Pérez Cabello, candidato andalucista a la Alcaldía, inició su intervención apuntando que al PA de Priego, “no le hace falta que venga ningún personaje ilustre a presentar nuestro programa, ya que seguramente ni González Pons, ni Cortés, ni Rajoy, ni Griñán conocen

los problemas de este pueblo como nosotros, las personas que hemos trabajado este programa y que nos comprometemos a desarrollarlo por un mejor futuro para nuestro municipio”.

Igualmente, el candidato del PA recordó que las elecciones del próximo domingo, “son unas municipales”, de ahí que mostrara su desacuerdo con la postura de PP y PSOE, “que las plantean en clave nacional”, señalando en este sentido que en la cita con las urnas del domingo 22 de mayo, “en lo que la gente debe pensar es en los problemas del municipio y en las personas y propuestas que pueden solucionar esos problemas”.

En lo que al programa en sí se refiere, Pérez Cabello resaltó que como recoge el lema de la campaña “Cerca de ti”, “se enfatiza la participación ciudadana”, concretada en las aportaciones realizadas por los vecinos de Priego y que se han intentado recoger en este programa de trabajo, “justo lo contrario de lo que está haciendo el PSOE”, apuntó el alcaldable del PA, poniendo como ejemplo las obras que se están acometiendo en el acceso a la Fuente del Rey o las que recientemente se han ejecutado en el Paseo de Colombia.

En este sentido, Pérez Cabello destacó que, como ya ocurrió en la legislatura 2003-2007 en la que tuvieron responsabilidades en el gobierno municipal, “se contará siempre con la opinión de los vecinos en la realización de obras y sobre todo aquellas que afecten a espacios o monumentos emblemáticos de Priego”, incluyendo para ello en su programa la constitución de comités asesores en las distintas áreas del gobierno municipal, el efectivo funcionamiento del Consejo Económico y Social, o la puesta en marcha del Consejo de Alcaldes Padáneos.

Otro de los aspectos a los que el candidato a la Alcaldía prieguense por el PA hizo alusión en su intervención fue el relacionado con la juventud, comprometiéndose a la apertura de una bolsa de trabajo específica para jóvenes, dentro de la bolsa de trabajo general, comprometiéndose además a que el trabajo que genere en el propio Ayuntamiento, “se reparta en esa bolsa de trabajo, de manera especial a los jóvenes, ya que creemos que es más importante intentar repartir trabajo a los jóvenes que preservativos, algo que como acto propagandístico, a lo mejor a algunos les gusta”.

Finalmente, Pérez Cabello denunció la actitud del PSOE e IU, “vendiendo el agua de Priego, algo que creemos será perjudicial para los intereses del municipio”, solicitando a los vecinos que lean el tríptico que comenzará a repartirse a partir de hoy lunes, en el que se incluye un resumen de las principales medidas planteadas por los andalucistas de cara a la próxima legislatura.